

BOLETÍN No. 366 ->>

Si después del proceso de inscripción quedan lugares vacantes, éstos se publicarán el día 31 de julio de 2014 por [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx)

El reinicio a clases para la mayoría de los programas es el 11 de agosto de 2014.

Durante esta semana, la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibirá de forma calendarizada a los jóvenes quienes lograron obtener un lugar para ingresar a nivel bachillerato y licenciatura, y así realizar su inscripción formal; informó en entrevista el encargado de Asuntos Escolares, Juan Antonio Pacheco Rangel, quien mencionó que el inicio de clases para la mayoría de los estudiantes de la UAA será el próximo 11 de agosto.

Explicó que el proceso de inscripción inició desde el momento de la publicación de resultados del proceso de admisión de la UAA, tras lo cual las y los aspirantes tuvieron que imprimir un recibo de pago, y efectuarlo, así como una cita de inscripción, en la cual se indica la fecha y hora de entrega de documentos para su expediente, ya como estudiantes de la Máxima Casa de Estudios.

Pacheco Rangel indicó que si algún aspirante no realiza el proceso de inscripción satisfactoriamente, en tiempo y forma, su lugar quedará vacante y se destinará para quienes no aparecieron en la lista de selección del pasado 5 de julio; esto en función del puntaje obtenido, para lo cual se publicará una segunda lista de admisión el 31 de julio de 2014 a través de la página electrónica [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx)

Al respecto, explicó que si en alguna carrera se ofertan 80 lugares y sólo cumplen con el proceso de inscripción 77 personas quedarían tres espacios disponibles para quienes hayan quedado en las posiciones 81, 82 y 83 de admisión.

Sobre la designación de turnos y grupos, manifestó que en el caso del Centro de Educación Media se distribuye de forma aleatoria, ya sea en el plantel central u oriente, turno matutino o vespertino; mientras que en licenciaturas es de acuerdo a su posición entre los aspirantes, por ejemplo: si una carrera cuenta con 80 espacios e ingresos tanto en agosto como en enero, de acuerdo a su puntaje, los primeros 40 ingresan en agosto y el resto en 2015.

Finalmente, dijo que aunque a la entrega de documentación e inscripción puede acudir un familiar, lo cual es de gran apoyo para los aspirantes foráneos y egresados del extranjero, es deseable que los propios estudiantes sean quienes realicen el proceso.

Cabe mencionar que del 28 de julio a 8 de agosto estudiantes de bachillerato y de algunos programas de licenciatura realizarán cursos de inducción y propedéuticos, los cuales son organizados a consideración de cada departamento académico para ofrecer a los alumnos de nuevo ingreso una mayor atención.

